
Итоги проведенной прямой линии 

 
16 августа 2024 года состоялась прямая линия главы Советского округа. 
  
С.В. Финашин ответил на вопросы омичей, связанные с обустройством тротуаров, 
проездов, дворов в Советском округе. Жители интересовались возможностью 
поучаствовать в различных программах развития территорий. На платформу 
обратной связи «Госуслуги. Решаем вместе» поступило 15 обращений. Ни одно 
из них не останется без ответа – по каждому специалисты из окружной 
администрации дадут подробные объяснения, если потребуется, встретятся 
с заявителями. Трансляция мероприятия доступна по ссылке: https://clck.ru/3ChNsi 
 


